



ANRO INFOS



LA LETTRE-INFOS N°7

Association Nationale des Rapatriés d'Oranie et leurs Amis – A.N.R.O
Cité des Rapatriés – 50, Bd de la Corderie - 13007 Marseille

LE MOT DU PRESIDENT

Chers adhérents, chers amis,

Avant toute chose, malgré les temps difficiles que nous traversons, nous espérons que vous et vos proches vous portez bien. Que cette situation inédite et compliquée se passe le moins difficilement possible. Les années précédentes à pareille époque, nous pouvions déjà vous fournir toute la programmation du semestre et livrer les heureuses perspectives de nos animations, entre autre ; la belle journée de Pâques à Sausset les Pins, les repas dansants à Chateauneuf les Martigues, nos diverses excursions en Espagne et ailleurs... Comme vous savez, aucune animation, loisirs, repas, circuits, croisières ou autres, ne sont autorisés dans le contexte actuel. La Ville de Marseille, ayant même condamné l'accès de notre siège social ainsi que celui de la Maison du Combattant... A l'heure actuelle, vous comprendrez qu'il est impossible de donner quelconque date ferme de reprise effective.

Rassurez-vous, le cœur de l'ANRO demeure et continue à bien battre !

L'Association comme nombreuses organisations traverse une période délicate, nous comptons sur votre soutien et vous prions de comprendre le bien-fondé de nos décisions. D'autre part, nous pouvons vous assurer que notre comité, demeure fidèle à ses valeurs qu'il défend toujours. Nous assumons, en nombre restreint, les traditionnels dépôts de gerbes et diverses cérémonies du Souvenir. (5 déc.26mars.5juil)

Espérons, comme chacun d'entre nous, revenir à une situation « normale » le plus vite et la plus sécurisante possible.

Pour cette année singulière sans actions, sans voyage quelconque ou en préparation, l'association ANRO (loi 1901), ne sollicitera jusqu'à nouvel avis aucune inscription, cotisation ou rétribution engageant sa responsabilité.

Après la pluie viendra certainement le beau temps. Comme par le passé reviendront les grands moments de bonheur.

Nous vous remercions de votre compréhension.

Chers adhérents, chers amis, en souhaitant vous retrouver au plus vite. Au plaisir de se revoir.

Le Président : Roland SOLER ainsi que tous les membres du conseil d'administration.